



9 Pièces

250 m²

Réf. 0456

1 680 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique Mas de ville en pierres, superbement rénové en 2015 avec des matériaux de qualité et beaucoup de goût ! Il offre aujourd'hui 255m2 habitables répartis en deux habitations autonomes : Le Mas d'origine avec 3 suites et un bureau (dont une suite au RDC), et une habitation neuve attenante, de plain-pied, avec 2 suites (entrée indépendante et jardin privatif). Superbes volumes, luminosité optimale, charme incontestable... Profitant en plus d'un jardin intimiste des plus agréables, avec piscine 8x4m chauffée, grande terrasse ombragée et arbre centenaire. Autre gros point positif : ...

Magnificent stone city Mas, completely renovated in 2015 with quality materials and great taste! It offers today 255m2 habitable divided into two autonomous houses: The original Mas with 3 suites and an office (including a suite on the ground floor), and a new villa adjoining, on one level, with 2 suites (independent entrance and private garden). Superb volumes, optimal brightness, undeniable charm.. Enjoying in addition to an intimate garden of the most pleasant, with swimming pool 8x4m heated, large shaded terrace and century-old tree. Another big plus: possibility to park several ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

